
Dieser Tagesordnungspunkt wird hinter TOP 5.1 vorgezogen behandelt. 
 
Herr Kühn geht auf die Beantwortung der Fragen durch die Verwaltung ein und stellt zu 
einzelnen Fragen (1, 4, 11, 16, 20, 26, 30) Zusatzfragen, die von der Verwaltung mündlich 
beantwortet werden. 
 
Herr Dreyer nimmt Bezug auf sein an die Verwaltung gerichtetes Schreiben vom 20.06.2006 
(siehe zu TOP 37 vom 22.06.2006) und spricht sich gegen eine Gebührenbeteiligung bei der 
Sanierung der Dorfstraße aus. 
 


